

# *Cuba: Denuncian actos vandálicos contra institución en Centro Habana*

---



Imagen ilustrativa tomada de Prensa Latina

La Habana, 14 ago (RHC) El Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente de Cuba (Citma) denunció este domingo recientes intentos de varios individuos de destruir el Archivo del Tribunal Popular del municipio de Centro Habana.

A través de un comunicado publicado en su perfil en Facebook, ese órgano rector del Sistema Nacional de Gestión Documental y Archivos repudió tales hechos, “dirigidos a desestabilizar el país”, precisó.

Igualmente reafirmó la decisión de defender el patrimonio histórico documental de la nación, reflejo de la indestructible obra de la Revolución.

El texto señaló que esos hechos vandálicos tienen, además, entre sus propósitos el de dar al traste con todas las acciones que el país viene realizando como parte del Programa de Memoria Histórica.

Esta iniciativa va dirigida a preservar la documentación de valor histórico y a garantizar los derechos de las personas naturales y el cumplimiento de los deberes y obligaciones de las personas jurídicas.

El Citma recordó, asimismo, que salvaguardar los documentos de archivos es vital, entre otras cuestiones, para la resolución y transparencia de las actuaciones públicas, como herramientas indispensables para el óptimo funcionamiento de la administración. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/296553-cuba-denuncian-actos-vandalicos-contra-institucion-en-centro-habana>



**Radio Habana Cuba**